
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１６日（火）に大井中合唱祭が和光市民文化センタ

ー「サンアゼリア」で開催され、たくさんの保護者の皆様に

ご来場いただきありがとうございました。また、参観を学年

毎の入れ替えにしたため、十分ご覧いただけなかったことに

お詫び申し上げます。ただ今年は、オンライン配信をしまし

たところ多くの皆様に視聴していただけました。 

２年ぶりの合唱祭、コロナウイルス感染症も収まってきま

したが、１０月から始まったクラス練習もパート別が中心と

なり、なかなか合わせることが難しい状況でした。また、マ

スクをしたまま歌わなくてはならないため、苦労も多かった

と思います。そんな中でも、それぞれのクラスが工夫して練

習に取り組み、本番当日はどの学級も素晴らしい歌声を披露

することができたと思います。 

１年生はどのクラスもとても元気に歌うことができまし

た。よく声がそろっていて、きっと練習を十分に行えた成果

だと思います。また、先輩方の歌を聴いて、すごいなと思っ

た人も多かったと思います。来年以降の歌声に期待します。 

２年生は、曲のレベルが上がり、それに適応しようと、よ

く努力した様子がうかがえました。男子は変声期で声出しが

大変だった人もいたのでしょう。その分、女子がよく頑張っ

ていると感じました。歌詞の意味を十分理解し、言葉をはっ

きり出せるとさらによくなると思います。 

３年生は、さすが最上級生の歌声でした。声量があり、音

域もとても広くなっていると感じました。男声の揃った歌声、

美しい女声の響きにはゾクゾクさせられるものがありまし

た。中学校生活最後の大きな行事を終え、皆が満足している

姿が見られてよかったです。 

最後に音楽部が合唱を披露してくれました。美しい女声合

唱を全校生徒で聴くことができてよかったと思います。 

 

 

 

 

 

 

合唱祭審査結果 
１年生 金賞…３組  銀賞…４組 

 

 

 

 

 

指揮者賞…１年１組 Ｍ・Ｈ さん  

伴奏者賞…１年３組 Ｆ・Ｙ さん 

２年生 金賞…２組  銀賞…３組 

 

 

 

 

 

指揮者賞…２年２組 Ｕ・Ｒ さん 

伴奏者賞…２年３組 Ｈ・Ｙ さん 

３年生 金賞…３組  銀賞…４組 

 

 

 

 

 

指揮者賞…３年３組 Ｍ・Ｋ さん 

伴奏者賞…３年２組 Ｋ・Ｈ さん 

おおとり賞…３年３組  

美術部の力作！ 大看板 

学校教育目標 

心豊かでたくましい生徒 
ふじみ野市立大井中学校 学校だより 
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http://www.fujimino.ed.jp/ojhs 

２年ぶりの合唱祭 盛大に開催！    校長 榎本一夫 

← 音楽部の演奏 
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１０月１６日から教育実習に来ていたＦ・Ｅさんが３週間の実習を終えました。主に音楽の授業で生徒の皆さ

んと関わりましたが、有意義な実習ができたようです。Ｆ先生から感想をいただきましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

３年生の全員合唱 「聞こえる」・「河口」 ホールに歌声が響きました!! 

１１月１４日（日）にふじみ野市の総合防災訓練がありました。 

地震などの自然災害は、いつ起こるかわかりません。いざという時に中学生も

協力できるようにと、今年も生徒会本部役員６名が訓練に参加しました。簡易パ

ーティションの組み立てや、ＩＰ電話・臨時公衆電話の操作、発電機や簡易トイ

レの組み立てなどを様々な体験ができました。 

これからも、子供たちが地域で活躍できるようになることを期待しています。 

 

ふじみ野市総合防災訓練に本校生徒会が参加 

ＮＥＷ ＹＥＡＲ ＣＵＰ 入間東部地区大会 第３位  女子バレーボール部 

ＡＵＴＵＭＮ ＣＵＰ 新人戦代替大会    第３位  男子バスケットボール部 

剣道 学年別大会 １年生の部        第３位  剣道部１年 Ｏ・Ｙ さん 

 ３週間、大変お世話になりました。この度はお忙しい中、また合唱祭を控

えた大事な時期に教育実習という学びの機会を設けていただきありがとう

ございました。私は、この大井中学校で「教員になりたい」という夢を持ち

ました。そんな大井中で実習生として恵まれた環境で再び学ぶことができ、

大変うれしく思います。そして、私の教職への思いは寄り明確に、強いもの

となりました。今回の経験と学びは、今後の教員生活へ活かしていきます。 

生徒の皆さんへ。合唱祭お疲れ様でした。皆さんの歌声を聴いて、やはり

大井中の合唱祭は素敵だと思いました。１～３年生の皆さんと一緒に歌い、

授業ができてとても嬉しかったです。そして何より楽しかったです。 

 ありがとうございました。 

令和３年度後期教育実習生 Ｆ・Ｅ 

教育実習生 深野先生からのコメント 

部活動 大会結果 

１０月２３日（土）にＰＴＡによる制服リサイクル販売会が行われ

ました。例年ならば、ＰＴＡバザーの中で、開催していたものです

が、今年はコロナ感染防止のため制服販売だけが実施されました。 

購入希望者には事前に整理券を配布し、ＰＴＡ役員の皆様が前日

から準備していただいたおかげで混乱なく行うことができました。 

売上金は、生徒の活動の補助として使わせていただきます。今後も

不要になった制服やジャージのリサイクルにご協力をお願いしま

す。 

また、翌週の３０日（土）には、植栽活動が行われ、地域のお花屋

さんにご指導いただきながら、楽しく花植えができました。 

環境委員会の生徒や部活動ではソフトテニス部男女、音楽部が参

加してくれました。また、有志で参加してくれた生徒がいたことに

は、大変うれしく思っています。ＰＴＡ役員さんをはじめ、保護者や

学校応援団、地域の方々もたくさん来てくれて、校庭周りの除草も

進みました。ご協力ありがとうございました。 

ＰＴＡ制服リサイクル・植栽活動 


